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O encontro foi na Câmara de Vereadores, às 08 horas com a abertura e acolhida da Secretaria da Educação Salete
T. C. Bongiovanni, agradecendo o apoio e a presença do Ilmo. Sr. Prefeito Municipal Ivaldo Dalla Costa e do Vive
Prefeito João Paulo Maroso, da palestrante Professora Drª. Valdete Gusberti Cortelini e a todos os Professores,
Diretores e Pedagogas das Escolas. Iniciando os trabalhos convidou o Prefeito para uma fala e em seu
pronunciamento cumprimentou a todos os presentes e a seguir falou sobre o compromisso e a responsabilidade
como Prefeito. Fez um relato das atividades como gestor público e falou da necessidade de fazermos economia para
podermos continuar oferecendo os serviços públicos que a população precisa na Educação, pois estamos atendendo
aproximadamente 1.000 alunos. Sabemos da importância dos investimentos na Saúde, Obras e demais Serviços
Públicos. Ressaltou que o Fundo de Participação dos Municípios (FPM) é igual ao dos municípios que tem menor
população que no nosso município. Além disso alertou que teremos também menos retorno de impostos. No ano de
2022 foi investido 29% em Educação e 22% em Saúde, um valor bem expressivo. A intenção é continuar realizando
um bom atendimento nestas áreas, mas também poder continuar aplicando em obras e outros serviços para a
população em geral. Falou sobre o reajuste para o Funcionalismo Público Municipal e o Plano de Carreira dos
Professores e disse estar preocupado em cumprir as obrigações sem infringir a Lei, disse também que irá manifestar
isso aos órgãos orientadores responsáveis. A explanação do prefeito foi de suma importância para ampliar a nossa
consciência, do compromisso coletivo de buscarmos aplicar bem os recursos e economizar naquilo que for possível.
Disse também que apesar das dificuldades ninguém desanime, mas sim que continuem trabalhando com
comprometimento e falou que continuaria cuidando dos recursos para garantir o pagamento em dia para todos os
funcionários. Finalizando agradeceu a atenção de todos, desejando um ótimo Ano Letivo e uma boa palestra. A
secretária agradeceu a participação e a explanação do Prefeito Ivaldo e a presença e apoio constante também do
Vice Prefeito João Paulo e colocou aos professores a importância da empatia nas relações de trabalho, ressaltando o
empenho como gestores públicos.
A reportagem da Palestra merece uma edição especial que será divulgada no dia 17, data em que acontecerá
contemplando os professores que atuam no turno da tarde.


